



En tercer lugar, Georgia, que se ha comprometido a entablar negociaciones globales en la esfera de la agricultura, desearía que el trato especial y diferenciado se extendiera a los países con

Por último, me valgo de esta oportunidad para dar las gracias y expresar nuestro hondo reconocimiento al anfitrión de esta Conferencia, el Gobierno de Qatar, que ha creado y proporcionado condiciones e instalaciones excelentes para que podamos llevar a cabo nuestros productivos trabajos y fructíferos debates que, según esperamos, harán posible completar con buen éxito nuestra difícil tarea.

---